
EPIFANIA
Oggi 6 gennaio la chiesa celebra l’Epifania, il Signore si
manifesta al suo popolo nelle persone dei Maggi.

Il Signore si manifesta a loro dopo un lungo cammino guidato
dalla luce della stella. Giungono a Betlemme per adorare il re
dei Giudei che è nato. Matteo scrive nel suo Vangelo: “Entrati
nella  casa,  videro  il  bambino  con  Maria  sua  Madre,  e
prostratisi lo adorarono”.  Vengono guidati dalla luce della
stella… Cristo è la luce del mondo…  Cristo continua a guidare
ancora oggi la sua chiesa. Nonostante migliaia di difficoltà,
delle delusioni…. I Magi per poter provare la gioia nel vedere
il  Cristo,  per  poter  adorarlo  e  offrirli  i  loro  doni  si
lasciano guidare dalla luce della stella, segno inviatogli da 
Dio. La fermezza, la costanza nella fede è impossibile senza
sacrifici,  eppure  da  lì  che  nasce  la  gioia.  Noi  possiamo
vedere  la  stella  nel  insegnamento  della  Chiesa,  nei
sacramenti, nella preghiera, esse ci guidano all’incontro con
il nostro Salvatore.

http://www.parrocchiacrescentino.it/epifania/

